
DESCENTRALIZAÇÃO DO ATENDIMENTO PEDIÁTRICO
A descentralização do atendimento
pediátrico em várias regiões de
Montes Claros, mereceu destaque
por parte do presidente da Casa,
vereador Junior Martins, do
Cidadania.  Ressaltou o trabalho da
Comissão de Saúde e o resultado
está sendo dado. Informou que em
contato com a gerência da Unidade
de Saúde do Renascença, foi
informado que todos os pacientes
agendados/crianças foram
atendidos. “Isso é muito bom
porque prova que o serviço está
sendo implantado em caráter de
experiência mas que está dando o
resultado que a população espera.
Vamos continuar trabalhando,
fiscalizando e acompanhando para
que os atendimentos melhorem
cada vez mais.”

PAVIMENTAÇÃO

O lançamento do Programa de
Investimento do Cidadão (PIC) que visa a
pavimentação asfáltica, feito pelo prefeito
Humberto Souto, do Cidadania, tem sido
fundamental para a vereança local se
mobilizar para requerer alguns benefícios
para os seus eleitores. Na reunião ordinária
de terça-feira 10, o vereador Elair Gomes,
do MDB  solicitou que dentro do programa
fosse incluída a avenida 200, no bairro
Jaraguá II, no programa.

PONTO DE APOIO

Por falar em ofício, a vereadora Graça da Casa
do Motor, do União Brasi l, expediu um
direcionado ao Executivo e à Secretaria de Saúde
de Montes Claros, cobrando a reforma no Ponto
de Apoio da Saúde no distrito de Vila Nova de
Minas. A parlamentar relatou que os moradores
pedem principalmente a reforma do espaço,
criando salas individuais para atendimento com
privacidade.

CALÇADÃO

O pedido do vereador Edmilson Bispo, do
PSD, foi pela viabilidade de construção de
um calçadão em toda a extensão da
avenida 40, no bairro Jardim Olímpico.

LIMPEZA

A limpeza de área da Prefeitura,
localizada na rua Manoel Caribe Filho,
no bairro Canelas, foi a cobrança feita
pelo vereador do PDT, Raimundo do
INSS.

RESÍDUOS SÓLIDOS
O Projeto de Lei  (PL) nº 130/2023 e emendas
que criam o Plano Municipal de Gestão Integrada
de Resíduos Sólidos de Montes Claros (PMGIRS),
previstos como instrumentos da Política
Nacional de Resíduos Sólidos (PNRS) foram
aprovados pelo legislativo municipal, na reunião
ordinária de terça-feira (10). O PL, do Executivo
municipal, estruturou o plano após intenso
estudo e diagnóstico das Comissões da Casa,
bem como debate em audiências públicas. O
PMGIRS contemplar diretrizes, metas e
objetivos, para incluir e agregar todos os agentes
envolvidos, bem como o bem-estar animal.

SESSÃO ESPECIAL

PROTEÇÃO A MULHER NA POLÍTICA
E Câmara Municipal aprovou um importante
Projeto de Lei que cria a Política Municipal de
Combate à Violência Política contra a Mulher,
compreendida como qualquer ação ou omissão,
individual ou coletiva, com a finalidade de
restringir o exercício de direito político pelas
mulheres. De acordo com a Comissão da Mulher,
responsável pelo PL nº 137/2023, ele tem como
diretrizes a compreensão do direito político de
forma ampla, e não restrita ao processo eleitoral
ou ao exercício de mandato eletivo, abrangendo
também a participação em partidos, associações
e em manifestações, bem como a
implementação de ações voltadas para o
combate à violência política relacionada a cor,
raça, etnia, religiosidade, classe social e
orientação sexual.

Na área de sessão especial, duas homenagens
estão acertadas para o mês de dezembro. A
primeira tem como proponente o vereador
Cláudio Rodrigues, da Rede, que agendou para
o dia  1º de dezembro, às 19h, sessão especial,
em homenagem aos 47 anos da Companhia de
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e
do Parnaíba (Codevasf). A segunda tem como
proponente, o segundo-secretário da Casa,
vereador Wilton Dias, do PTB, que agendou para
o dia 13 de dezembro, às 19h, sessão especial
para entrega da “Medalha de Mérito Esportivo
Antônio Manoel Dias” à lutadora de jiu-jitsu,
Anny Gabrielly Pereira Santos.

PRODUTIVIDADE

Incentivo por produtividade para os
médicos veterinários do Centro de
Controle de Zoonoses (CCZ), que
trabalham com o programa de manejo
populacional de cães e gatos. A
solicitação foi feita pela vereadora
Ceci Protetora (PP). A proposta,
segundo a parlamentar, visa incentivar
e compensar os profissionais médicos
veterinários considerando a grande
demanda para os procedimentos de
castração na cidade.

TRANSPORTE ESCOLAR
A não realização
de uma nova
licitação para a
renovação do
contrato de
t r a n s p o r t e
escolar rural, foi
a proposta
a p r e s e n t a d a
pela vereadora
Maria Helena
Lopes, do MDB.
Ela argumentou
que devido a
pandemia da
Covid-19, muitos
m o t o r i s t a s
f i c a r a m
prejudicados pelo impedimento de trabalharem. A
orientação e a solicitação foi direcionado ao Executivo junto
com a Secretaria Municipal de Educação. Partiu também
da parlamentar, a questão da infraestrutura, ao expedir
ofício solicitando a implantação de faixa elevada entre a
praça Doutor Chaves e a igreja da Matriz. Maria Helena
argumentou que foi um pedido do padre Francino,
moradores do entorno e frequentadores da igreja e da
praça.

TOM DA TERÇA

É DE FO(A)TO

A reativação do projeto "Tom da
Terça", no Centro Cultural Hermes de
Paula, foi o requerimento apresentado
pelo primeiro-secretário da Casa,
vereador Igor Dias, do União Brasil. O
parlamentar explicou que o projeto
desempenhou um papel fundamental
na valorização dos talentos artísticos.
“O projeto é uma plataforma para que
artistas locais pudessem se apresentar
e compartilhar seu talento com nossa
comunidade. Além disso, os eventos
promovidos sob este projeto
enriqueceram a vida cultural de nossa
cidade e atraíram visitantes de outras
regiões”, ponderou.

PRÁTICAS ESPORTIVAS EM MONTES CLAROS

A  situação das práticas esportivas disponíveis para a população de Montes Claros, foi tema de uma
reunião organizada pela Comissão de Esporte da Câmara de Vereadores, nesta segunda-feira (16),
com a secretária municipal de Esportes e Juventude, Celeste Leite Fróes. Ela fez um breve relato
sobre as atividades da sua pasta e da existência de várias obras em andamento na cidade, entre
elas a construção e recuperação de quadras; instalação de academias ao ar livre; construção de
muros e arquibancadas, instalação de alambrados e colocação de gramado nos campos de futebol
na Zona Urbana e Rural. Informou ainda que estão sendo desenvolvidas atividades na Praça de
Esportes, nas seguintes modalidades: futebol, futsal, voleibol de quadra e areia, natação, handebol,
hidroginástica, karatê e basquete, além de 28 pontos de ginástica ao ar livre. O presidente da
Comissão, Leãozinho (Patriota) destacou a importância da reunião, o que demonstra preocupação
da administração municipal com os esportes. “Muito importante para o nosso esporte,
principalmente para o campeonato de base que vai iniciar. Entre estas ações está o campo sintético
do Globo”, comentou o presidente da Comissão de Esporte. A reunião contou ainda, com os
membros da comissão: o vice-presidente Elair Gomes (MDB); o relator, Valdecy Contador (Cidadania)
e; os vereadores Igor Dias (União) e Wilton Dias (PTB).
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